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Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

cento e setenta e seis da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Sérgio 
Adrian de Souza, Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Aimoré da Silva 
Almeida, Caio Rocha de Souza, Carlos Magno da Silva Peres, Hugo Fernandes, 
Marcus Felipe Mercante Linhares e Maurício Sant’Ana Soares, sob a presidência 

do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador 

Sérgio Adrian de Souza, solicitou ao Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da 

Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foram registradas 

as ausências dos Vereadores Genessi Rodrigues da Silva e Marcelo Souto Padilha. 

Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Aimoré da Silva 

Almeida, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Eclesiastes, Capítulo 03, 

Versículo 14. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 22 de maio de 2023. 

Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que 

fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Memorando nº 440/2023 da 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social respondendo o ofício 0370/2023; 02) 

Ofício da Empresa Águas do Rio respondendo o ofício nº 0170/2023. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria 

Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja realizado o patrolamento 

da estrada das Duas Barras, no Distrito de Paraíso do Tobias, bem como que seja 

realizada a manutenção das Ruas do Bairro Fazendinha que não possuem 

calçamento. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza solicitou uma Moção de 

Aplausos para a Equipe de Vôlei do Clube XV, os parabenizando pela conquista do 

Campeonato disputado recentemente. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 

03) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação 

no sentido de que seja realizado um amplo reparo nos Postos de Saúde do Município 

de Miracema, tendo em vista que existe um posto com o banheiro danificado, um com 

infiltração, um com o piso afundando. Dessa forma, solicitamos que sejam feitos os 

devidos reparos. Deferido. 04) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria 
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Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 

melhoria da iluminação pública na chegada do P.U e do Hospital de Miracema, com a 

colocação de mais braços de luz, tendo em vista que o local está muito escuro no 

período noturno. Deferido. 05) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim 

de que seja realizada a desobstrução do mata-burros localizado perto do Hospital de 

Miracema, tendo em vista que o referido mata-burros está completamente assoreado. 

Deferido. 06) Vereador Carlos Magno da Silva Peres - Reiteração - Ao Prefeito 

Municipal - Solicitação no sentido de que seja inserido no Concurso Público, que será 

realizado pela Prefeitura, uma vaga para o cargo de Técnico Agropecuário. Deferido. 

07) Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao Presidente da Fundação CECIERJ, Sr. 

João Carvalho - Preliminarmente vimos por meio desta agradecer as oportunidades 

oferecidas aos jovens de nossa cidade e região através dos cursos superiores de 

Pedagogia, Ciências Contábeis e Geografia no Município de Miracema. Cabe ressaltar 

que muitos dos egressos atuam hoje na rede municipal de Ensino, atuam nas escolas 

particulares e muitos dos discentes matriculados contribuem com estágios 

remunerados e não remunerados na Prefeitura de Miracema. Até o presente 

momento, apenas tivemos alunos concluintes do curso de pedagogia, porém, grandes 

reflexos já são observados. Dentro os pontos positivos da oferta dos cursos do 

CEDERJ em nosso Município, podemos citar:  Democratização do acesso ao ensino 

superior público, gratuito e de qualidade na modalidade Educação a Distância (EaD) – 

único no Município;  Qualificação de profissionais, o que tem refletido diretamente 

na educação pública – Miracema atualmente ocupa o melhor índice do IDEB e IOEB 

em todos os segmentos;  Inserção de estagiários remunerados no Poder Público 

Municipal – atualmente são mais de 100 estagiários. Visto os inúmeros avanços e 

possibilidades de novas perspectivas para os nossos jovens de Miracema e Região, 

visando fortalecer essa iniciativa tão importante para nossos munícipes, solicitamos: a) 

aumento no número de cursos para vestibular 2024.1, com sugestões (tendo em visto 

a pesquisa realizada) para os cursos de: Licenciatura em Letras, História, 

Administração e Engenharia de Produção; b) oferta do Pré-Vestibular social; c) 

Caravana da Ciência. Reiterando nossos protestos de elevada consideração, na 

oportunidade nos colocamos à disposição para esclarecimentos de quaisquer dúvidas, 
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enfatizando que esta Secretaria Municipal vem atuando em conjunto aos diversos 

organismos públicos no sentido de atender todas as premissas de lei e boas práticas 

de gestão, alcançando o topo do IDEB – 1º lugar no IDEB do Estado do Rio de Janeiro 

1º e 2º Segmentos. Aprovado. 08) Vereador Maurício Sant’Ana Soares solicitou uma 

Moção de Aplausos para o Sr. João Carvalho, Presidente da Fundação CECIERJ, o 

parabenizando pelo excelente trabalho que ele vem realizando à frente da Fundação 

CECIERJ, trabalhando com muita competência e zelo em prol de todos. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 09) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - 

À Secretaria Municipal de Segurança Pública e Defesa Civil - Solicitação no sentido de 

que sejam disponibilizados dois Guardas Municipais, durante o horário comercial, na 

Rua Marechal Floriano, tendo em vista que existem reclamações de pessoas 

trafegando de bicicleta nas calçadas, colocando em risco os pedestres. Deferido. 10) 

Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares, em conjunto com o Vereador Aimoré da 

Silva Almeida - À Secretaria Municipal Obras - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja aumentada a potência das lâmpadas na Praça Dona 

Ermelinda, realizando assim uma melhoria na iluminação da referida, pois o local está 

muito escuro no período noturno gerando riscos para a população. Deferido. 11) 

Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou uma Moção de Aplausos para Diretoria 

Paraíso Esporte Clube, os parabenizando pela brilhante participação no Campeonato 

Noroeste de 2023. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 12) Vereador 

Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Desenvolvimento Agropecuário - 

Solicitação no sentido de que seja realizado o patrolamento das Estradas da Fazenda 

Paiolinho (no Pernambuco), Fazenda Bom Vale e Fazenda do Vovô Lelé. Deferido. 13) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação 

no sentido de que seja disponibilizado um varredor para a Rua Manoel Vieira de 

Souza. Deferido. 14) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma reforma no calçamento 

da Rua Barroso de Carvalho (em frente à APAE de Miracema), tendo em vista que o 

calçamento da calçada que faz junção com a ponte está afundando, assim está 

colocando em risco a população e os pedestres que transitam no local. Deferido. 15) 

Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no 

sentido de que seja disponibilizada a Equipe do CASM para realizar uma palestra 
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abordando diversos temas relacionados à faixa etária de 09 a 14 anos, para as 

adolescentes do Projeto Juventude Presente, localizado na Praça da Juventude – Vila 

Nova. A data da palestra seria no dia 30 desde mês às 15 horas. 16) Vereador Aimoré 

da Silva Almeida - À ENEL - Solicitação no sentido de que seja elevada a fiação dos 

postes da Rua Clóvis Tostes e Ailton Zacarias, tendo em vista que os fios estão pertos 

do chão e a rede elétrica pode causar acidentes para a população. Deferido. 

Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando 

para a próxima a ser realizada no dia 29/05/2023, às 17 horas. Nada mais havendo 

eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de 

Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores 

Vereadores presentes. Sala das Sessões, 25 de maio de 2023.
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